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新型コロナウイルスの影響で、中学校総体は県大会以上の上位大会が中止となり、郡市大会の開催も心配
されましたが、明日から２日間にわたり実施されることになり、昨日激励会を行いました。

T.R さんの司会で始まった激励会は、旗手の C.G さんを先頭に選手団が入場、生徒を代表して H.R さん
が激励の言葉を述べました。また、選手紹介、主将の決意表明、各部の保護者からの激励のメッセージが読
み上げられ、応援活動ではエール、校歌斉唱、三三七拍子を行い全校で応援し合いました。
お忙しい中お出でいただいた文化体育後援会長さんからは、「コロナ対策で大変な中開催されることや家

族の協力に感謝してプレーしてきて欲しい」という話がありました。
校長からは、「勝っても負けても、『やり切った』という感動を共有できたという思いを胸に学校に帰っ

てくることを期待する」と話しました。
〈各部主将の決意の言葉〉
□バスケットボール部主将 F.R
私たちバスケットボール部は、「楽しいバスケ」を目標に日

々練習に取り組んできました。今年はコロナの影響で、冬の走
り込みなど体力強化メニューができませんでしたが、今出せる
力を十分に発揮して、最後に笑顔で終われるように全力で頑張 選手団
ってきます。

□ソフトテニス部主将 K.R
ついに最後の大会となりました。今になりすごく緊張してい

ます。新型コロナの影響で全県大会はありませんが、力の全て
を出せるように頑張ります。また、今まで早起きをして弁当を
作ってくれたお母さん、大会や練習試合の時に送迎をしてくれ
たお父さんに感謝の気持ちを伝えたいです。

生徒代表
□野球部主将 T.T 激励の言
僕たち野球部は、M 先生、教頭先生の指導のもと練習を頑 葉

張ってきました。今年は新型コロナの影響もあり、あまり練習
ができませんでしたが、今まで頑張ってきたことをすべて出し
切れるように頑張ります。

□剣道部主将 M.Y
剣道部は、４月までは２人だけで練習してきましたが、部員

が１人増え３人で練習を頑張ってきました。これまでの努力を
この大会にぶつけ、勝っても負けても悔いのない試合をしてき 応援活動
ます。

□バレーボール部主将 T.R
部員１４人で声を出し合ったり、教えあったりしながら練習

を積み重ねてきました。最後の大会となるので１点でも多く点
を取り、ボールをつなげるという目標で、チーム一丸となって
頑張ります。

美術部から
□バドミントン K.S の応援メッ
私たちはシングルスに出場します。目標はベスト４に入るこ セージ

とです。今までやってきた練習の成果を生かして、１本１本集
中して頑張りたいです。

ご来校、ありがとうございました

７月８日（水）、今年度１回目となるＰＴＡ授業参観日には多くの保護者の皆様においでいただき、あり
がとうございました。当日は、５校時の授業参観、全体会に引き続き情報モラル講座を実施しました。
また、学年懇談では、前期前半を振り返って生徒の様子をお伝えし、夏季休業中の生活や学習の目あてな

どについてお伝えしたところです。この日の懇談が生徒の夏休みの一層の充実に繋がるものと思います。ご
家庭でのご指導もよろしくお願いいたします。
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